

La UOM y ANSES firmaron un convenio en el Instituto Tecnológico Beltrán de Avellaneda

El intendente Jorge Ferraresi asistió al acto de firma del convenio entre la UOM y ANSES en el Instituto Tecnológico Beltrán de Avellaneda, en el marco del programa ANSES Va A Tu Trabajo (AVATT), que consiste en ofrecer un canal de atención preferencial a empresas, sindicatos y organismos públicos para tramitar diferentes prestaciones destinadas a las personas que trabajan en relación de dependencia.

En ese sentido, el secretario General de la Seccional Avellaneda de la UOM, Daniel Daporta, destacó la rúbrica porque servirá "para acelerar trámites y resoluciones en el lugar de trabajo, sin tener que trasladarse".

Asimismo, el secretario de la UOM Abel Furlán agradeció a la directora ejecutiva de Anses, Fernanda Raverta, por poder contar con esta herramienta, al tiempo que hizo referencia a la falta de quórum de la Cámara de Diputados de la Nación, y sobre la oposición dijo: "Nos duele que se opongan a que el pueblo esté mejor. Pero no vamos a bajar los brazos".

Entre otros temas, estaba previsto tratar el Plan de Pago de Deuda Previsional, un proyecto de ley que incluye una nueva moratoria para que hombres y mujeres que tienen la edad jubilatoria pero no cuentan con los 30 años de aportes realizados, puedan regularizarlos.

Por su parte, Fernanda Raverta expresó: "Ayer tuvimos un revés muy importante. Sabemos que está planificado por la oposición, quienes no quieren que la alegría del pueblo se extienda". Y continuó: "La discusión de siempre es que el pueblo tenga o no derechos. Nosotros queremos un gobierno a disposición de los trabajadores".

"Anses cree que el pilar de las políticas públicas son los laburantes. El Estado tiene la obligación de estar cerca", siguió Raverta y concluyó: "Es posible construir felicidad compartida". Del acto en el auditorio del edificio, también participó el senador provincial Emmanuel González Santalla. Para finalizar, las autoridades recorrieron las instalaciones del Instituto Beltrán.



Bertolotto fue claro ante el rol de la oposición al convenio PROCREAR que adhirió el Concejo Deliberante: "Es una cuestión política. En el mano a mano no te lo discuten"

Tras la sesión extraordinaria en la que se convalidó el Convenio de Colaboración suscrito entre el Programa Crédito Argentino del Bicentenario para la Vivienda Única Familiar (PRO-CREAR) y la Municipalidad de Avellaneda "Permuta de Inmuebles por Unidades a Construir", el concejal avellanedense del Frente Renovador, Armando Bertolotto, no dudó en calificar de "oportunisto" al rol de la oposición ante el programa que generará mejores condiciones de crédito para la compra de una primera casa a familias de la Ciudad.

"A través de este programa en Piñeyro se construirán 804 viviendas para vecinos de la ciudad. La oposición lo que tendría que hacer es no oponerse por oponerse", enfatizó Bertolotto en diálogo con Agencia Suburbana.

Asimismo, señaló que "no se comprende a la oposición, están en contra por estar en contra. A mis vecinos les aviso para que puedan acceder a este PROCREAR, y algunos que votan en contra después están preguntando cómo se tiene que anotar algún conocido para acceder al plan PRO-CREAR".

"Nosotros queremos que se hagan viviendas por nuestros vecinos. Y no que los predios desocupados sean intrusados o que el Municipio los tenga que cuidar", dijo.

En tanto, Bertolotto explicó cómo es el nuevo PROCREAR, al que calificó de "un muy buen plan. Te financia el 100 por ciento de la vivienda y las cuotas a diferencia del programa que se manejaba cuando la oposición gobernaba es que se ajusta con la paritaria salarial, a diferencia del UVA que fundió a medio mundo. Además, la cuota no supera el 30 por ciento y la primera cuota se paga cuando uno se muda".



La Gran Quesera
gourmet
almacén de manjares
quesos - fiambres - vinos - resto
delivery 4253-2711

El oficialismo presentó un proyecto en el HCD Tras ser campeón mundial, De Paul será Ciudadano Ilustre de Avellaneda

El bloque de concejales del Frente de Todos quiere reconocer al volante de la selección nacional

El bloque oficialista del Concejo Deliberante de Avellaneda presentó el proyecto para declarar Ciudadano Ilustre de Avellaneda al volante Rodrigo Javier De Paul Ferrarotti.

En los considerandos del proyecto se destaca que Rodrigo De Paul nació el 24 de Mayo de 1994 en Sarandí y se crió en el mismo barrio durante su adolescencia, realizando sus estudios primarios y secundarios en el Colegio Loreto de Sarandí. Empezó a jugar al fútbol a los tres años en el club Deportivo Belgrano de Sarandí y a los 8 años comenzó a jugar en las infantiles de Racing Club. Que su carrera profesional comenzó en Racing Club, en donde fue considerado una de las grandes promesas que había en el predio "Tita Mattiussi".

Desde el 2014 brilla con su fútbol en Europa, pasando por clubes como Valencia F.C, Udinese y Atlético de Madrid donde se desempeña actualmente. Integrante del plantel campeón en la Copa América 2021 con la Selección Nacional, acaba de consagrarse Campeón del Mundo, logrando así traer al país el tercer título, luego de 36 años.

Entre otros motivos, el proyecto de los ediles del Frente de Todos remarca que De Paul "nunca se olvida de sus raíces y sigue participando de la vida social de su barrio, tanto en el Club Belgrano de Sarandí como en el Colegio Loreto, que es uno de los máximos referentes deportivos de nuestra ciudad y abanderado de Avellaneda, La Capital Nacional del Fútbol".



**Centro Integral de Lubricación y
cuidado de su vehículo**

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

**A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999**

Con Magario, Mussi cortó las cintas en un Centro de Jubilados en Hudson

En un acto encabezado por la vicegobernadora de la provincia de Buenos Aires, Verónica Magario, y el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, se homenajeó a vecinos e instituciones de Hudson. La ceremonia se realizó en el Centro de Jubilados Amanecer, donde se inauguró el salón "Siempre seremos jóvenes".

"Verónica Magario fue intendenta de La Matanza, así que conoce muy bien lo que es estar todos los días en los barrios, los Centros de Jubilados y las instituciones solidarias. Estoy muy agradecido que hoy nos haya acompañado en estos festejos. Tenemos un gobernador, Axel Kicillof, y una vicegobernadora que siempre están presentes", dijo Mussi.

Asimismo, el mandatario comunal señaló que "estamos felices de homenajear a quienes nosotros llamamos los 'héroes anónimos', que son todos aquellos que le hicieron bien a la comunidad. Hoy le tocó al compañero Demetrio Araujo. También le doy las gracias a las instituciones solidarias, porque todos hacen algo por los demás y creo que esto es lo más importante que le puede pasar a la Argentina: que volvamos a la era de la solidaridad".

Al tomar la palabra, Magario afirmó que "para mí no hay cosa más linda de poder acercarme a un barrio, a uno de esos lugares que más necesita de nosotros, y quería acompañarlos. Nosotros venimos del campo Nacional y Popular, y ocupamos estos cargos para transformar la realidad. Trajimos pan dulce para todos, para que haya en las casas de todos en estas fiestas".

Además, Magario destacó que Mussi "está al lado de su gente y eso es lo más valioso, porque cuida, acompaña y vela permanentemente por cada uno de las y los vecinos. Estuvimos hablando del distrito y me contaba los sueños y los proyectos que aún están vigentes y que tenemos que seguir llevando adelante".

En la misma jornada, se brindaron reconocimientos a seis instituciones de Hudson por sus acciones solidarias durante la pandemia de COVID-19: la Escuela de Educación Estética N° 1, las Sociedades de Fomento General San Martín y Río Encantado, los Centros de Jubilados Amanecer y Atardecer, además del Centro Integrador Comunitario N° 25 Eva Duarte. Esta iniciativa fue impulsada a través de la Ordenanza Municipal N° 6049.

Además, se impuso el nombre "Demetrio Araujo" -quien lleva 22 años a cargo del Centro de Jubilados Amanecer- a la sala de Presidencia de la institución.

Cristina cierra el año en Avellaneda

Al cierre de esta edición, la vicepresidenta de la Nación, Cristina Kirchner, reaparece públicamente durante un encuentro en Avellaneda, poniendo así un cierre al 2022 y dar el puntapié inicial de cara al año electoral que está por comenzar.

Evento que se realizará este martes, a las 19. Su última aparición en un acto político fue en La Plata, en el estadio Diego Armando Maradona.

Antes del acto, Cristina recorrerá junto al intendente de Avellaneda Jorge Ferraresi el Polideportivo Municipal Diego Armando Maradona, emplazado en el predio ubicado en la intersección de las calles Caxaraville y Alberto Barceló, en Villa Corina.

Durante la recorrida se inaugurará un microestadio de fútbol que se llamará Héctor "Negro" Enrique. También se inaugurarán el natatorio "Osvaldo Portas", el gimnasio "Pascual Pérez", el espacio multideportes "Miguel 'Ruso' Molnar" y el estadio "Beto" Rodríguez".

VIVAMOS
MEJOR



Avellaneda

mda.gob.ar

Municipalidad de Avellaneda @gestion_a @munideavellaneda

ODDONE
Desde 1960

Alvear 1066 - Quilmes confiteriaoddone@gmail.com
4254-1111 / 7505-8546 www.confiteriaoddone.com.ar
11-3605-9142 confiteriaoddone



Avanza en el Congreso la declaración de 'Berazategui Capital del Vidrio de la Nación'

De cara a transformarse Capital Nacional del Vidrio, Mussi y el senador Rodas recorrieron el Complejo Cultural Municipal San Francisco

Acompañados por el secretario de Cultura y Educación municipal, Federico López, el intendente Juan José Mussi; y el senador por Chaco, Antonio Rodas, recorrieron el Complejo Cultural Municipal San Francisco, entre ellos, el Museo y la Escuela del Vidrio. Ambos participaron activamente en la Comisión del Senado de la Nación, a cargo del tratamiento del proyecto de ley para que Berazategui sea declarada "Capital Nacional del Vidrio".

"Berazategui tiene el primer Museo y la primera Escuela del Vidrio del país, sostenida por el Municipio, pero fundamentalmente por la comunidad y los artesanos locales, que logran generar un espacio visitado por gente de todos los países. Creemos que los antecedentes justifican la presentación de este proyecto de ley", explicó Mussi.

En tanto, López comentó sobre Rodas que "lleva adelante la media sanción para que Berazategui sea Capital Nacional del Vidrio. También visitamos la Escuela del Vidrio y el Museo Histórico como parte del Complejo Municipal, ítems que unen nuestra construcción de identidad, nuestra historia. Nuestra ciudad vidriera nos identifica como comunidad. Berazategui se conformó y desarrolló en torno a las Cristalerías Rigolleau, símbolo del vidrio de donde el Municipio tomó su línea de diseño artístico y la fortaleció. En un período de su funcionamiento, su director general fue Enrique Shaw, quien está muy cerca de ser declarado Santo".

Finalmente, destacó: "Estos fundamentos se han presentado entre muchos otros para declarar a Berazategui Capital Nacional del Vidrio y Antonio es el senador que lo lleva adelante. Dentro de muy poco habrá sesión, así que esperamos que salga la media sanción también en la Cámara de Diputados. Somos Capital Nacional del Vidrio por declaración municipal y provincial, y buscamos que también se realice a nivel nacional".



Con los mejores precios y productos, Mercado Vecino celebró su Aniversario Cumplir con el vecino

Se festejaron los seis años de Mercado Vecino, con los productores agropecuarios y comerciantes que forman parte de esta propuesta impulsada por el Municipio. Durante la jornada, que se realizó en la Plaza Rigolleau los vecinos accedieron a promociones especiales.

GOMERIA CORRIENTES S.R.L.
Corrientes 720 esq. A. Baranda (1878) Quilmes
Tel: 4254-9379 Fax: 4253-0191 gomericorrientes@flash.com.ar

Firestone

Reparación y venta de neumáticos -nacionales e importados-
Recapados y de ocasión - Tren delantero - Alineación y balanceo
Servicio de Remolque

1º Clínica Veterinaria Municipal del país

- ✓ Atención gratuita
- ✓ Castración
- ✓ Vacunación antirrábica
- ✓ Red de adopción

berazategui.gob.ar/mascotera



CORAZÓN DE ZONA SUR

Clínica Veterinaria Municipal

Av. Ranelagh e/ Milazzo y 45

4356-9200 int. 3012
(Solo para turnos)
De lunes a viernes de 8.00 a 12.00

BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD

SEPELIOS
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490
Dardo Rocha y Zapiola - Bernal
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285

CLÍNICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar
CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA





HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

Chau 2022!

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

Evaluación FMI

Ultimo informe elaborado por el Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) analiza lo macroeconómico sobre los resultados de la tercera pauta de evaluación del acuerdo con el FMI.

En marzo del corriente año, se sancionó la Ley 27.668 "Programa de Facilidades Extendidas" donde se materializa el "Acuerdo para el Refinanciamiento de la Deuda entre la República Argentina y el Fondo Monetario Internacional", donde se reemplaza el Acuerdo Stand By establecido en el 2018 por el mencionado Programa.

- El acuerdo alcanzado incluye 10 revisiones que se realizarán de manera trimestral durante dos años y medio.

- En cuanto a las metas fiscales propuestas se plantea lograr un déficit primario de hasta el 2,5% del PIB en el año 2022, cayendo al 1,9% del PIB en el año 2023 y al 0,9% del PIB para el año 2024.

- En cuanto a los ingresos, la recaudación para el mes de octubre fue de 1.500.657 millones de pesos mientras que el acumulado de lo que va del año alcanzó el monto de 12.039.011 millones de pesos.

- En relación al gasto primario para el mes de octubre del 2022, se erogaron 1.603.706 millones de pesos que representa una variación interanual de +63,5%. El gasto primario acumulado del Sector Público Nacional en el periodo enero-octubre alcanzó 13.029.409 millones de pesos.

- Del resultado neto entre ingresos y gastos, hacia el mes de octubre de 2022 se acumula un resultado primario deficitario en \$1.225.174 millones y un resultado financiero deficitario en \$2.171.156 millones.

- La estimación realizada desde el Observatorio de Políticas Públicas de UNDAV arroja un déficit primario a octubre del 2022 equivalente al 1,2% del PBI.

- Es esperable que el gobierno argentino logre cumplir la meta de un déficit primario del 2,5% del PBI para la totalidad del año 2022.

- En relación a la meta de reservas, el desafío es cumplir el objetivo de reservas netas para la totalidad del 2022, que es de 5.800 millones de dólares.

- Al 25 de noviembre del 2022, el Banco Central atraviesa el año con compras netas por USD 3.462 millones. En general las expectativas y las proyecciones coinciden en que la gestión económica podrá cumplir la meta de reservas.

- En relación a la limitación del financiamiento del déficit con emisión del Tesoro, hasta el Tercer Trimestre del 2022 esta meta se ha cumplido.

02. INFOGRAFIA EVALUACIÓN FMI

Resultado primario: entre enero y octubre se acumula un resultado primario deficitario en \$1.225.174 millones

Ingresos Fiscales



\$1.501.657 millones fue la recaudación en oct 22
Se acumulan **\$12.039.011** mill. desde enero a octubre

Gasto Primario



\$1.629.780 mill fue el gasto primario en oct 2022
Se acumulan **\$13.264.185** mill. desde enero a octubre

Deficit primario



\$1.225.174 mill fue el déficit acumulado en ene-oct 2022
Implica un aumento del **12%** en relación al periodo ene-sep 2022



Twitter
@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi



MODELOS

			
T30 Cabina simple La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.	T32 Doble cabina La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.	X30 Furgón Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.	X30 MiniVan La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY
Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)
Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

TALLERES QUINTANA S.R.L.
CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo
Nacionales e Importados
Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 Tel: 4254-4589/4509
B1878KKN Quilmes Tel/Fax: 4253-8389

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.



» Conózanos: www.apres.com.ar / www.sanatoriomodeloquilmes.com

Cuidamos lo que realmente importa.

